

## Rencontre des classes de flûtes traversières

### de Beaupréau, Challans, Châteaubriant et Sainte-Luce sur Loire

Objectif : échange musical et pédagogique autour de l'élaboration d'une création musicale et scénique autour d'une thématique (2 représentations).

Intervenants Vinciane Collineau-Pageau (Beaupréau), Carine Loiseau (Challans), Catalina Londono Rios (Sainte-Luce/Loire), Marc Sezestre (Châteaubriant)

Public concerné élèves flûtistes des communes concernées, dans la limite des conditions sanitaires.

- Jauge maximum d'une quarantaine d'élèves, la priorité étant donnée aux élèves les plus avancés.
- Date limite d'inscription : 1<sup>er</sup> octobre. Engagement souhaité pour toutes les dates.

A l'heure actuelle, le passe sanitaire est en vigueur jusqu'au 15 novembre, mais en cas de prolongation et en fonction de l'évolution de la situation sanitaire, il pourrait être demandé. N'hésitez pas à en parler à votre professeur en cas de soucis.

Dates et horaires	Lieux	Remarques
<b>1ère rencontre</b> <b>Samedi 20 novembre 2021</b> de 9h30 à 17h	Sainte-Luce sur Loire (salle Ligéria et/ou école de musique)	Les élèves prévoient leur pique-nique du midi
<b>2ème rencontre</b> <b>Samedi 30 avril 2022</b> 10h à 17h	Lieu à déterminer, normalement à Beaupréau.	Les élèves prévoient leur pique-nique du midi
<b>3ème rencontre et Concert 1</b> <b>Samedi 14 et dimanche 15 mai 2022</b> 10h – 18h (Samedi) 9h – 17h (Dimanche)	Challans (maison des arts et salles Louis-Claude Roux)	<ul style="list-style-type: none"><li>- Les élèves prévoient leur pique-nique pour le samedi midi</li><li>- hébergement, diner et petit déjeuner chez des familles challandaises</li><li>- goûter du samedi fourni par la maison des arts</li><li>- repas du dimanche organisé par les associations de parents d'élèves – à confirmer</li></ul>
<b>4ème rencontre et Concert 2</b> <b>Samedi 11 juin 2022</b> 10 – 17h Concert à 19h (à confirmer)	Châteaubriant (salle de spectacle du territoire encore à définir)	<ul style="list-style-type: none"><li>- Les élèves prévoient leur pique-nique du midi</li><li>- arrivée la veille et hébergement envisageable chez des familles castelbriantaises pour ceux qui le souhaitent – à confirmer</li><li>- collation d'avant-concert prévue par les castelbriantais – à confirmer</li></ul>